

Fecha:12-05-2024Pág.:8Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:813,7Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 398.724Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Servicio de Salud Maule lideró IV conversatorio en Licantén para dialogar sobre avances del hospital modular y la reposición

definitiva

Título:

Servicio de Salud Maule lideró IV conversatorio en Licantén para dialogar sobre avances del hospital modular y la reposición definitiva

La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, encabezó el IV conversatorio ciudadano en Licantén que convocó a vecinos, dirigentes de la salud, autoridades locales, al alcalde de la comuna Marcelo Fernández y al diputado Jorge Guzman, instancia en la que se dio a conocer los avances del hospital modular y la reposición definitiva del establecimiento que se encuentra ad portas de obtener la Recomendación Favorable del proyecto.



En la oportunidad la Dra. Caro, destacó el trabajo, la preocupación y la celeridad con la que se ha abordado el proceso tras la tragedia que afectó a la comuna "Como lo hemos estipulado y coordinado con los vecinos, con el alcalde y el equipo de salud, estamos en un trabajo de informar a la comunidad de los avances tanto de las diferentes tareas e iniciativas que tenemos con respecto a salud en Licantén. Primero la instalación de los modulares, como hemos ido planificando para entregar todas las presta-

ciones de salud, recordar que el hospital inundado tuvo pérdida total, por lo tanto no fue posible utilizarlo, así que ya vamos en un avance de entregar prestaciones de salud, también con el gran apoyo que ha tenido el alcalde Marcelo Fernández, en facilitar y gestionar con celulosa Arauco para la entrega de dos casas que nosotros hemos podido habilitar tanto para el área de atención de salud, en la parte kinésica, en la parte de salud mental y también para la parte administrativa del hospital el cual había quedado un poco postergada".

Además, la máxima autoridad de salud, agregó que "La comunidad nos ha presentado sus inquietudes, también que se avecina el invierno, el frío, y necesitan que podamos adelantar ciertos procesos y a lo cual hemos explicado que debemos seguir procedimientos legales que no nos podemos saltar, aunque esta comuna haya estado en una situación de emergencia. Nuestro gran compromiso con ellos es informar tanto de lo que avanzamos, o lo que no hemos podido avanzar, siempre transparentando la información y haciendo ver que estamos haciendo el máximo esfuerzo para entregar la mejor atención en la comuna de Licantén".

Por su parte, el alcalde Marcelo Fernández, agradeció la preocupación y el trabajo que se está llevando a cabo conjuntamente entre el Servicio de Salud y el Municipio "Llevamos a cabo el IV conversatorio que como muy bien decía la Dra. Marta Caro, estimó necesario y fue muy asertiva en poder generar estas instancias e ir informando a la comunidad del estado de avance en los distintos procesos, por una parte, el proceso de rápidamente trabajar para establecer un hospital provisorio, modular, tal como se comprometió del presidente hacia abajo y también trabajar en paralelo el hospital definitivo para la comuna de Licantén, Y una muy buena noticia que tiene que ver con el trabajo que el Servicio de Salud Maule viene realizando y el Ministerio de Desarrollo Social para poder obtener rápidamente la Recomendación Favorable del hospital definitivo y en eso es muy bueno, ya que muestra que estamos avanzando a muy buen pie".

En la instancia, el diputado Jorge Guzmán, recalcó y destacó el trabajo que se está llevando a cabo "Creo que es destacable que el Servicio de Salud Maule esté en permanente preocupación y contacto con los vecinos, usuarios y funcionarios de Licantén, por lo que es muy necesario mantenerlos informados en cuanto a las medidas que se están tomando a corto, mediano v largo plazo, en ese sentido que al menos se ha estado cumpliendo con cada uno de los hitos comprometidos para el hospital provisorio que reúna condiciones necesarias para darle dignidad a sus pacientes, aun hay cosas pendientes, pero también hemos visto como el SSM se ha comprometido a seguir avanzando en la línea de entregar mejor atención a los usuarios y entregar las condiciones que se requieren. Lo segundo que también es muy importante, es como se está trabajando respecto de la solución definitiva, que es tener un hospital para Licantén, y nos llevamos una muy buena noticia, que es que el proyecto está ad portas de obtener su recomendación que va a permitir inyectarle recursos para que prontamente, en un tiempo prudente, van a poder iniciarse obras para tener un hospital que esté en un lugar de resguardo, así que nos vamos con una buena expectativa y seguimos comprometidos con apoyar a la comuna de Licantén y no dejarlos solos después de la emergencia".

Y en representación de la comunidad, Lastenia Núñez, presidenta del Consejo de Desarrollo del Hospital de Licantén, destacó los avances en relación al hospital definitivo "la buena noticia políticamente es que el hospital nuevo tiene un gran avance, eso por lo menos para nosotros fue una buena noticia y esa es nuestra meta, tener un nuevo hospital".

